

La vida en Cristo



PRIMERA PARTE

SEGUNDA SECCIÓN

LA PROFESIÓN DE LA FE CRISTIANA

CAPÍTULO SEGUNDO

JESUCRISTO FUE CONCEBIDO POR OBRA DEL ESPÍRITU SANTO Y NACIÓ DE SANTA MARÍA VIRGEN

110. ¿Cuál es el significado de la Transfiguración?

En la Transfiguración de Jesús aparece ante todo la Trinidad: «el Padre en la voz, el Hijo en el hombre, el Espíritu en la nube luminosa» (Santo Tomás de Aquino). Al evocar, junto a Moisés y Elías, su «partida» (Lc 9, 31), Jesús muestra que su gloria pasa a través de la cruz, y otorga un anticipo de su resurrección y de su gloriosa venida, «que transfigurará este miserable cuerpo nuestro en un cuerpo glorioso como el suyo» (Flp 3, 21).

«En el monte te transfiguraste, Cristo Dios, y tus discípulos contemplaron tu gloria, en cuanto podían comprenderla. Así, cuando te vieses crucificado entenderían que padecías libremente y anunciarían al mundo que Tú eres en verdad el resplandor del Padre»

(Liturgia bizantina).

111. ¿Cómo tuvo lugar la entrada mesiánica de Jesús en Jerusalén?

En el tiempo establecido, Jesús decide subir a Jerusalén para sufrir su Pasión, morir y resucitar. Como Rey-Mesías que manifiesta la venida del Reino, entra en la ciudad montado sobre un asno; y es acogido por los pequeños, cuya aclamación es recogida por el Sanctus de la Misa: «¡Bendito el que viene en nombre del Señor! ¡Hosanna! (¡sálvanos!)» (Mt 21, 9). Con la celebración de esta entrada en Jerusalén la liturgia de la Iglesia da inicio cada año a la Semana Santa .



MISAS

Lunes a sábado, 9:00 y 20:00
Domingo, 10:00, 11:00, 12:00, 13:00, 19:00 y 20:00

CONFESIONES

Lunes y miércoles, de 19:00 a 20:00
y resto de los días, 1/2 hora antes de cada Misa

EXPOSICIÓN DEL SANTÍSIMO SACRAMENTO

Jueves, 19:00

ROSARIO

Lunes a sábado, 19:30
Domingo, 18:30

CÁRITAS

Miércoles, de 18:30 a 20:00, en la casa parroquial.
En caso de emergencia llamar al teléfono 660.92.94.59

CHARLA PREBAUTISMAL

Martes, 18:30. Jueves, 20:30

DESPACHO PARROQUIAL Y DE CEMENTERIO

Lunes y miércoles, de 20:30 a 21:30
Jueves y sábados, de 10:00 a 11:30

EQUIPO PASTORAL

D. Miguel Antonio Ruiz Ontañón. Párroco
D. Francisco Giménez Tormo. Vicario Parroquial
D. Dionisio Alberto Machel. Adscrito
D. Joackim Abel Makaya. Adscrito
D. Víctor Fuentes García. Diácono permanente

PARROQUIA ASUNCIÓN DE NUESTRA SEÑORA

Camino de Valladolid, 26
Tel: 91.859.12.72 ó 91.442.45.43 / Urgencias: 626.69.21.00

E-mail: pasuntorre@gmail.com
<https://www.parroquiatorrelodones.com/>
YOUTUBE - Canal PASUNTORRE

28250-TORRELODONES (Madrid)



<https://www.parroquiatorrelodones.com>

PARROQUIA ASUNCIÓN DE NUESTRA SEÑORA. TORRELODONES



Martes, 11 de febrero de 2025
Nuestra Señora de Lourdes

Queridos feligreses:

*San Lucas nos narra la llamada que hace el Señor a Pedro a Santiago y a Juan. Lo hace de una forma distinta al resto de los evangelios, pues hace un resumen, pero poniendo de relieve lo importante. Jesús les da a conocer su poder, que excede el conocimiento y la experiencia meramente humana, su llamada a seguir a alguien que no es uno más y ante quien Pedro se siente pequeño y pecador y su respuesta a la invitación a algo grande. La presencia y acción de Jesús les lleva a sentirse de un modo que nadie más es capaz de suscitar, lo que les hace sentirse en una atmosfera fuera de lo común. Es algo que les va a acompañar todo el tiempo y que les costará averiguar a qué se debe. Nosotros lo sabemos gracias a su experiencia. **Lo que hace falta es que sepamos verlo, aceptarlo y seguirlo desde el principio.***

Vuestro Párroco

NÚMERO 1164
9 DE FEBRERO DE 2025

ASSUMPTA



V Domingo del Tiempo Ordinario

Lecturas: *Is 6, 1-2a. 3-8 1Co 15, 1-11*

Sal 137, 1-2a. 2bc-3. 4-5. 7c-8

Delante de los ángeles tañeré para ti, Señor

R. Aleluya, aleluya, aleluya. Venid en pos de mí - dice el Señor -, y os haré pescadores de hombres . R.

Santo Evangelio según san Lucas 5, 1 -11.

En aquel tiempo, la gente se agolpaba alrededor de Jesús para oír la palabra de Dios. Estando Él de pie junto al lago de Genesaret, vio dos barcas que estaban en la orilla; los pescadores, que habían desembarcado, estaban lavando las redes. Subiendo a una de las barcas, que era la de Simón, le pidió que la apartara un poco de tierra. Desde la barca, sentado, enseñaba a la gente. Cuando acabó de hablar, dijo a Simón: «Rema mar adentro, y echad vuestras redes para la pesca». Respondió Simón y dijo: «Maestro, hemos estado bregando toda la noche y no hemos cogido nada; pero, por tu palabra, echaré las redes». Y, puestos a la obra, hicieron una redada tan grande de peces que las redes comenzaban a reventarse. Entonces hicieron señas a los compañeros, que estaban en la otra barca, para que vinieran a echarles una mano. Vinieron y llenaron las dos barcas, hasta el punto de que casi se hundían. Al ver esto, Simón Pedro se echó a los pies de Jesús diciendo: «Señor, apártate de mí, que soy un hombre pecador». Y es que el estupor se había apoderado de él y de los que estaban con él, por la redada de peces que habían recogido; y lo mismo les pasaba a Santiago y Juan, hijos de Zebedeo, que eran compañeros de Simón. Jesús dijo a Simón: «No temas; desde ahora serás pescador de hombres». Ellos sacaron las barcas a tierra y, dejándolo todo, lo siguieron.

Palabra del Señor



□ **Apertura de la iglesia.** Está abierta permanentemente desde las 8:30 a las 14:00 y desde las 17:00 a las 21:00.

□ **Terceros sábados.** La misa de las 9:00 del próximo sábado, día 15, se celebrará por las vocaciones sacerdotales.

□ **AULA DE ACTUALIDAD. "Cuando dejamos Guinea Ecuatorial".** El lunes 10 de febrero, a las 20:30 en el salón del Centro Parroquial de la calle Carlos Picabea, 5. Los ponentes serán los hermanos D. Ignacio y D. Ladislao Mollá Ayuso. Estáis todos invitados.

□ **CAFÉ DE LOS LUNES. "El ruso grandullón. Las estrellas y la cosmología".** El jueves 13 de febrero a las 18:30 en el salón del Centro Parroquial de la calle Carlos Picabea, 5, tendremos la conferencia-coloquio impartida por Andrés Cassinello Espinosa. Estáis todos invitados.

□ **Habla el Papa. "Jubileo 2025. Jesucristo, nuestra esperanza. José, horizonte de los sueños de Dios".** "José, «el hombre que asume la paternidad legal de Jesús, injertándolo en el tronco de Jesús y vinculándolo a la promesa hecha a David». José entra en escena, en el papel de prometido de María. «No temas llevar contigo a María, tu esposa. Porque el niño que ha sido engendrado en ella es del Espíritu Santo; dará a luz un hijo, y le pondrás por nombre Jesús, porque él salvará a su pueblo de sus pecados». Esta es la revelación ante la que José no pide «más pruebas», confiando en Dios. Al hacerlo «entra en la gracia de los que saben vivir la promesa divina con fe, esperanza y amor».

Vigilia por la Comunión

El domingo 16 tendremos en la Parroquia una Vigilia por la Comunión, organizada por la Comisión Diocesana por la Comunión Eclesial, de 17:30 a 18:30. Estáis todos invitados.

Viajes de la Parroquia

→ **A Lourdes del 1 al 3 de mayo de 2025.** Organizado por la Hermandad del Santo Cristo y la Dolorosa. Información e inscripciones doña Mercedes Muñóz, hermana mayor, tel. 657 20 44 68

→ **A Croacia y Medjugore del 18 al 24 de agosto de 2025.** Organizado por la Parroquia. Información e inscripciones don Miguel Antonio Ruíz Ontañón, despacho parroquial, tel. 91 859 12 72 ó 91 442 45 43.



En los últimos años, las cuestiones relacionadas con el final de la vida han acaparado titulares. Cinco países europeos han legalizado la eutanasia y, en Estados Unidos, el suicidio asistido es legal en 9 estados. Y, desde junio de este año, la muerte asistida voluntaria también está permitida en todos los estados australianos.

Por eso, el Vaticano publicó un documento en el que habla de esto. Titled "Pequeño léxico para el final de la vida", desglosa palabras y frases importantes que tratan temas como la eutanasia, el estado vegetativo y el suicidio asistido.

Redactado por miembros de la Pontificia Academia para la Vida, su objetivo es reiterar la postura tradicional de la Iglesia sobre estos temas y evitar interpretaciones erróneas.

Por ejemplo, el documento aclara las tres circunstancias en las que es moralmente aceptable retirar la nutrición e hidratación artificiales. Estas son cuando:

1) *Dejan de ser clínicamente eficaces, es decir, cuando los tejidos ya no son capaces de absorber las sustancias administradas.*

2) *No están disponibles en el entorno sanitario.*

3) *Causan al paciente "una carga excesiva o un malestar físico significativo" debido a los instrumentos utilizados.*

El nuevo documento vaticano termina con un formulario en el que una persona puede decir cómo desea enfocar los tratamientos sanitarios ante la enfermedad, la discapacidad y la muerte.

GABRIELLA GAMBINO Subsecretaria, Dicasterio Laicos, Familia y Vida. En la enfermedad, el paciente necesita desesperadamente ayuda para captar y asumir el sentido de ese enorme sufrimiento, superando la mera razón y los sentimientos humanos, en una perspectiva capaz de reunir toda la dimensión espiritual y trascendente de la persona.

"Pequeño léxico para el final de la vida" se basa en el documento que el Vaticano publicó hace cuatro años y que vuelve a insistir en la importancia de "mantener la relación y el diálogo entre el paciente y el personal sanitario".

Nuestro Servicio Informativo (www.parroquiatorrelodones.com)

Temas tratados para el Servicio del 2 de febrero de 2025.

→ *La Revolución de Dios. Donde la Vida comienza.*

→ *NEOS: Verdades en la Historia.*

→ *Testimonio. José Enrique de Bustos.*

→ *Personas con auctoritas (253/...).*

→ *Los detalles de fe en la jura de Trump y primeras medidas provida y contra la ideología de género.*

→ *Del Vaticano y del mundo (autorizados por Rome Reports TV).*